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«Людям нужен результат,  
а не разговоры»
Новый глава Сосьвы Евгений Преин – о том, что ждет поселок в ближайшее время

Евгению Преину 53 года, имеет высшее образование по специальности 
«металлургия черных металлов», ранее возглавлял Серовский городской 
округ и был управляющим Северным управленческим округом
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В Новой Ляле сдадут  
еще два дома
В Новолялинском городском округе успешно реализуется 
государственная программа переселения граждан из ветхого 
и аварийного жилья. За прошедшие три года ключи от новых 
квартир уже получили 325 человек. В текущем году новоселье 
справили 72 новолялинца, и это не предел. 

Как сообщили «ОГ» журналисты местной газеты «Обозрение», 
на этой неделе планируется сдача нового трехэтажного дома по улице 
Советской, 20. Он полностью готов. А в декабре текущего года 
запланирована сдача еще одной трехэтажки по улице Советской, 22, 
она сейчас достраивается. В новостройки переедут жители, чьи дома были 
признаны ветхими и аварийными.  

– Решение жилищного вопроса – самого важного для людей – это во 
многом заслуга губернатора Евгения Куйвашева, областного правительства 
и добросовестных строителей. Новое жилье – новые перспективы 
муниципалитета, большой шаг к его развитию и благополучию. Будем 
и дальше участвовать в программе и переселять жителей в комфортные 
условия, – отметил глава Новой Ляли Сергей Бондаренко. 

Юлия БАБУШКИНА

Глава Новой Ляли Сергей Бондаренко (слева) с подрядчиком 
осматривает новый дом
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Юлия БАБУШКИНА,  

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В начале октября дума 
Сосьвинского городского 
округа избрала нового мэра 
муниципалитета. Им стал 
бывший управляющий 
Северным управленческим 
округом Евгений ПРЕИН. 
Специально для «ОГ» 
Евгений Юрьевич раскрыл 
подробности, как собирается 
выстраивать работу на посту 
и что ждать сосьвинцам 
в ближайшей перспективе. 

В ближайшее время новый 
глава Сосьвы планирует встре-
титься с жителями, потеряв-
шими жилье во время большо-
го апрельского пожара. Все они 
получили ключи от индивиду-
альных жилых домов. 

– Жалоб на качество жилья 
нет, но в любом случае держим 
вопрос на контроле. В личной 
беседе еще раз уточним, все ли 
в порядке и нужна ли  какая-то 
помощь людям, – пояснил 
 Евгений Юрьевич. – Мы также 
обзваниваем всех, кому выда-
ли жилищные сертификаты, 
спрашиваем, на какой они ста-
дии по приобретению жилья, 
всё ли получается, предлагаем 
помощь.

Вопросу пожарной безопас-
ности муниципалитета будет 
уделяться особое внимание, от-
метил мэр. 

– На 2024 год запланиро-
ваны большие работы по обу-
стройству пожарных водо емов 
в поселке Восточном рядом с 
Сосьвой. Есть проблема: огром-
ное количество отходов лесопи-
ления, поэтому предстоит раз-
работать комплекс мер по их 
безопас ной утилизации. Кроме 
того, нужно организовать уча-
сток для переработки таких от-
ходов. Мы уже пообщались с по-
тенциальными партнерами, ко-
торые могли бы этим заняться. 
Сейчас смотрим земельный уча-
сток и возможности его подклю-
чения к электросетям  – расска-
зал Евгений Преин. 

Сейчас в округе идет уста-
новка нового оборудования 
для наполнения водой центра-
лизованной системы гидран-
тов. Все эти меры должны ис-
ключить повторение апрель-
ской истории с большим пожа-
ром. 

Также в округе в ближай-
шее время будут снесены вет-
хие, заброшенные деревянные 
дома. И благоустроены обще-
ственные территории. 

– Хотим установить много-
функциональную площадку 

для досуга жителей. Организу-
ем на ней прогулочную и спор-
тивно-игровую зоны, – отме-
тил мэр. 

Есть планы по ремонту му-
ниципальных дорог. Большин-
ство из них – только в щебеноч-
ном исполнении, что затрудня-

ет передвижение и пешеходов, 
и водителей. По словам Евге-
ния Преина, в следующем году 
порядка пяти километров до-
рог будут приведены в норма-
тивное состояние. 

Еще один немаловажный 
вопрос – точки приложения 
труда сосьвинцев. В апрель-
ском пожаре практически до-
тла сгорела местная колония, 
где работало большинство жи-
телей муниципалитета. По по-
ручению Президента России 
Владимира Путина в округе 
будет построена новая коло-
ния. 

– Проект находится на со-
гласовании в Москве, строи-
тельные работы скорее всего 
начнутся в 2025 году. Этого со-
бытия жители очень ждут. Все 
зависящее от нас, чтобы уско-
рить процесс, мы делаем, – ска-
зал Евгений Преин. 

Также на контроле у гла-
вы  – формирование бюджета 
территории на 2024 год и стро-
ительство новых очистных со-
оружений в поселке Восточ-
ном. 

– Задач много, будем ре-
шать. Людям нужны не разго-
воры, а действия, – подчеркнул 
мэр. 

пятница,  
3 ноября / 2023

В Пелыме завершилась 
масштабная реконструкция дорог
Проект помог реализовать губернатор Евгений Куйвашев

Так теперь выглядит центр Пелыма
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Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В самом северном поселке 
региона – Пелыме – капитально 
отремонтировали почти 
1,7 километра дорог 
по улицам Павлика Морозова, 
Строителей и Газовиков. 
Ремонтные работы общей 
стоимостью более 70 млн 
рублей шли с 2021 года. 
Средства были выделены 
из областного бюджета 
по поручению губернатора. 

Как сообщил «ОГ» руководи-
тель компании-подрядчика Эду-
ард Огибенин, на дорогах вме-
сто железобетонных плит впер-
вые появился асфальт. Строи-
тели укрепили обочины проез-
жей части, восстановили рабо-
ту водопропускных труб, нанес-
ли дорожную разметку. На ули-
цах также установили новые до-
рожные знаки, бордюры, свето-
форы, наружное освещение, за-
сеяли травой газоны и откосы 
дорог.

Кроме того, по улице Строи-

телей практически завершены 
работы по благоустройству об-
щественной территории «Пло-
щадь Солнца». Уже асфальти-
рована зона беговой дорож-
ки, оборудованы волейболь-
ная и баскетбольная площадки, 

детская площадка, небольшой 
фонтан. Благоустройство про-
водилось в рамках госпрограм-
мы формирования комфорт-
ной городской среды. 


